

Municipio invierte 1.800 millones de pesos para devolver su esplendor a la Feria Pinto

PLAN DE MEJORAMIENTO. Incluye mayor dotación de funcionarios de vigilancia, mejoramiento de la caseta de Carabineros, recuperación del Eje Balmaceda, remodelación de la plaza ubicada en las inmediaciones y proyección del futuro Museo de la casa del joven Neruda.

Hugo Soto Cárdenas
 hugo.soto@australtemuco.cl

D
oce largos años pasaron sin que la Feria Pinto, corazón del comercio temuquense, disfrutara de una inversión capaz de cambiarle el rostro. En dicho período mucha agua pasó bajo el puente, aumentando las incivilidades y el comercio ilegal, sumando en este deterioro al sector estación y eje Balmaceda.

¿Cómo devolver la confianza a los locatarios y clientes? La respuesta surgió desde el municipio local como una extensión del Plan Integral de Seguridad implementado desde agosto del 2023 en la capital regional, bajo la forma de un proyecto específico, apuntando además al sector estación y a los sectores aledaños: el Plan Mejor Feria Pinto.

TRES EJES

El bandeón 2 ("Zona de tradiciones, aromas y sabores") fue el lugar elegido para lanzar este plan, que se divide en tres ejes: Seguridad y Orden, Infraestructura y Medio Ambiente.

"Es una inversión importante, aprobada por el Concejo Municipal: 1.800 millones de pesos, que se van a invertir de forma

3

ejes centrales

contempla el Plan Mejor Feria Pinto: Seguridad y Orden, Infraestructura y Medio Ambiente

escalonada en distintos proyectos, a los que se suman otros esfuerzos del Estado", señaló el alcalde Roberto Neira, quien agregó que "sabemos que la modernización debe ser un proceso respetuoso, con la esencia de la feria, por lo que cada mejora será desarrollada en conjunto con los locatarios y organizaciones del sector".

SEGURIDAD ANTE TODO

En el primer eje, Seguridad y Orden, ya se dio inicio a la incorporación de 30 nuevos funcionarios de vigilancia, quienes trabajarán por turnos y apoyados por vehículos, motos y un sistema de cámaras de seguridad con monitoreo en tiempo real, que permitirán actuar de manera más eficiente ante cualquier eventualidad. También se fiscalizará el comercio informal con operativos en conjunto con carabineros y Policía de Investigaciones.

INFRAESTRUCTURA

En el eje Infraestructura, a me-



EL ALCALDE NEIRA DIO A CONOCER LAS LÍNEAS DE ESTE PLAN EN EL BANDEJÓN 2 DE LA FERIA PINTO.

Y con vista al Medio Ambiente...

● En lo que respecta al eje de Medio Ambiente, el alcalde Neira señaló que a través de un programa denominado "Compóstate bien", se impulsarán estrategias de reciclaje y reducción de desechos. Esta iniciativa contará con puntos de reciclaje, campañas de educación ambiental y acciones concretas para reducir la huella de carbono en la feria.

diano plazo se realizará la instalación de nuevas cámaras de seguridad, botones de pánico, mejor iluminación, y se modernizará también la garita Pinto,

de Carabineros.

"Ya a largo plazo se trabajará en la renovación patrimonial del sector y mejoramiento del diseño urbano, potenciando su

funcionalidad y atractivo turístico", apuntó el alcalde Neira.

En esta área ya se está trabajando en la remodelación de la plaza conocida como "El Kultrún", que implica un monto de 285 millones de pesos para su modificación.

"En movilidad y modernización urbana, vamos a tener junto al Serviu nuevas ciclovías, renovación de veredas y rehabilitación de fachadas históricas del Eje Balmaceda, promoviendo la conectividad y el rescate

"La Feria Pinto es mucho más que un lugar de comercio, es el alma de nuestra ciudad, donde confluyen emprendimiento, cultura y tradición".

Roberto Neira,
alcalde de Temuco

patrimonial", señaló el alcalde.

MUSEO PABLO NERUDA

Se suma a este cambio de rostro del sector el futuro museo de la Casa Joven Neruda, en Miraflores. Para ello ya hay aprobado un monto de 85 millones de pesos para que este año concluya el diseño. Los recursos para continuar con el proyecto se buscarán los recursos en el ministerio de Cultura.

"Este es un proyecto de ciudad, un compromiso con Temuco, con su gente, con su historia, con su futuro", acotó el alcalde Neira. "Estamos construyendo juntos una ciudad más segura, moderna y con mejores oportunidades para toda y todos. Sigamos avanzando con decisión, cosntruyendo la ciudad que queremos y merecemos, camino a nuestros 150 años de vida, donde la feria Pinto tiene mucho que decir en esta fecha simbólica".